

# EN UN 35 POR CIENTO AVANZA EL PROYECTO DE MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE DE LA CIUDAD DE JALAPA

## NOTA DE PRENSA

Managua, 11 de Abril de 2016

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que en un 35 por ciento avanza el Proyecto de Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Agua Potable de la ciudad de Jalapa- Nueva Segovia; con el cual se mejorará las condiciones de vida de más de 24 mil 700 pobladores del casco urbano.

A la fecha, se han instalado 11.66 kilómetros de tuberías de conducción y de distribución, así mismo se han colocado 492 conexiones domiciliarias en los sectores 1, 2, 4, 5 y 9, barrios Líbano, Libanito, 15 de Septiembre, Luis Manuel Galeano, Nueva Jerusalén, y comunidades Santa Rosa y El Escambray.

Los protagonistas están muy contentos con estas Buenas Nuevas. La Cra. Ena de los Ángeles Huete, dijo “Estamos agradecidos con nuestro Buen Gobierno del Comandante Daniel y la Cra. Rosario. Esta era una demanda, pues hemos tenido problemas de agua, a veces tenemos sólo por la noche, otros cada dos días, y con este proyecto vamos a tener agua diario, esa es una gran alegría”. Por su parte el Cro. Luis Emilio Salcedo, apuntó: “Este enorme proyecto va a beneficiar a mucha gente, sobre todo los más pobres, y en los lugares donde no han podido tener agua. Con este proyecto la vida de la gente va a ser mejor, porque ya no va a tener el agua racionada, y eso alegra porque va a tener agua para todos sus quehaceres”.

Este proyecto contempla la instalación de 27.07 kilómetros de redes de distribución, y conducción, 2 tanques de almacenamiento de 1,407 metros cúbicos de capacidad cada uno, 743 nuevas conexiones domiciliarias, y la construcción de un dique toma y desarenador en el Río Escambray, de donde se abastecerá a la población.

De la misma manera, desde inicios del proyecto, en agosto 2015, se está realizando un trabajo de Promoción Social, que consisten en Asambleas, reuniones, visitas casa a casa, para informar a la población sobre los alcances de las obras y además se les brindan recomendaciones del cuidado del agua, el uso del alcantarillado sanitario y el cuidado del medio ambiente y los recursos naturales.

Este obra de progreso tiene una duración de 18 meses, y una inversión de más de 4.7 millones de dólares, provenientes de fondos del Gobierno de Reconciliación Y Unidad Nacional y un préstamo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE); y forma parte del Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH), que en su Primera Etapa atenderá a 19 ciudades del país.